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Propuesta

Los estudiantes de ingenieŕıa en sistemas de la universidad han estado disconformes con

algunas decisiones que ha tomado la universidad. Es dif́ıcil satisfacer a toda la población

estudiantil que pertenece a la carrera; existen muchos intereses individuales, diferentes en-

foques profesionales. Debido a esta dif́ıcil tarea de poder satisfacer a la mayor cantidad

de estudiantes del programa y también de ofrecer una educación de calidad. Yo, Ludwig

Alvarado, estudiante de Ingenieŕıa de Sistemas junto con Modelado y Simulación Computa-

cional, actualmente en quinto semestre. Durante el tiempo que llevo en la universidad he

tomado cursos y clases que pertenecen a diferentes semestres de la carrera de ingenieŕıa, por

eso mismo he podido escuchar las necesidades de mis compañeros, ya que, de manera gen-

eral, estudiantes de semestres avanzados tienen necesidades diferentes a los que pertenecen

a semestres iniciales e intermedios. No sólo eso, también entre ellos poseen enfoques profe-

sionales diferentes.

Para dar un ejemplo, los estudiantes que he podido escuchar de últimos semestres poseen

necesidades con respecto a las prácticas profesionales y de cómo la universidad les puede

brindar ayuda en estas.

A ráız de estas problemáticas, estoy seguro que puedo colaborar como un puente de

comunicación y solución -en lo que esté en mis medios- para el estudiante y la universidad.

Por último y no menos importante, intentaré en todos los medios posibles lograr una

educación superior de mucho mayor calidad, es decir, en mı́ experiencia personal como es-

tudiante, qué tal han sido las clases del apartado espećıfico. Una de los pilares que más

defiendo en la educación son las matemáticas, las considero un punto importante en la edu-

cación de un ingeniero y también son elegantes al momento de solucionar problemas. Como

representante haré en todo lo que sea posible mejorar el nivel matemático del programa.

Una prueba de esto es cuando presenté a la facultad la apertura de un grupo para la mate-

ria electiva “(008123) MATEMÁTICAS ESPECIALES PARA INGENIERÍA”, la cual fue

propuesta por mı́ parte para mejorar la oferta matemática que presenta la universidad. Esta

solicitud fue para que la materia sea colocada como electiva para toda la facultad, a lo que la

directora Diana Diaz aceptó la solicitud para el semestre 2024-2S. Esta causa que desarrollé

refleja mı́ compromiso con brindar una educación de calidad y también de apoyar a mis

compañeros en sus logros académicos, por lo tanto, considero que seré un representante que

pueda aportar a la universidad y a la comunidad estudiantil.
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